



HPS-News 09/2019

Schulusflug vom 13.06.2019

Der traditionelle Schulusflug führte alle Kinder, Jugendliche und Erwachsene zum Hallwilersee. Schon die Fahrt im Car nach Mosen war ein Erlebnis. Was es da alles zu sehen gab! In Mosen wartete ein Schiff auf uns. Dass



es eine spezielle Fahrt werden würde, zeigte auch die Anwesenheit eines



speziellen Matrosen. Martin Soom in der entsprechenden Verkleidung agierte als Matrose, als Clown, Musiker und Zauberer. Am meisten verzaubert waren wohl die Kinder, und die Erwachsenen fanden es bezaubernd. Genau so war auch das Wetter.



Nach einer gediegenen Rundfahrt - notabene mit dem modernsten Schiff auf

dem Hallwilersee - durften wir wieder den Car besteigen und müde aber zufrieden dem Weg zurück zur HPS antreten.



Fussballturnier

Am 03.07.19 massen sich die Klassen der HPS wieder im Tschutten. Auch in diesem Jahr



gesellte sich wieder jemand aus dem Kantonsrat dazu. Mit viel Herz unterstützte Sara Muff die kleinen und grossen Fussballtalente.



Herzlichen Dank für die wohlthuende Unterstützung seitens der Politik.

Wandel



Das Sprichwort „Nichts ist beständiger als der Wandel.“ trifft auf eine Schule wie die unsere deutlich zu. Jedes Jahr verabschieden wir liebe Kolleginnen und Kollegen. Jedes

Jahr begrüßen wir neue Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Und jedes Jahr gibt es auch im Sonderschulwesen die eine oder andere Änderung.

Von den Praktikantinnen und Praktikanten nehmen wir (mit wenigen Ausnahmen) immer nach einem Jahr Abschied, weil ein Praktikum halt einfach ein Jahr dauert. Sie sind aber ein unverzichtbarer Teil der HPS geworden.

Von anderen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern müssen wir Abschied nehmen, weil sie pensioniert werden und diese den Ruhestand natürlich verdient haben.

Wiederum andere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter verabschieden sich, weil sie eine neue Herausforderung annehmen wollen. Wir lassen sie ungerne gehen, verstehen aber, dass auch ein einzelner Lebenslauf einem Wandel unterworfen ist.

Schön, dass wir immer wieder das Glück haben, neue, qualifizierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu finden. Das ist heutzutage im Bildungswesen nicht immer selbstverständlich. Vielleicht haben wir Glück, weil es halt einfach toll ist, an einer HPS zu arbeiten. Wer weiss...

Und da wäre da noch die Änderung im IS-Wesen: Die bisherige Schulleiterin IS wird zur Fachberaterin IS und ist der Abteilung FFS der DVS unterstellt und somit nicht mehr mir und somit nicht mehr meine Stellvertreterin. Die Lehrpersonen der IS sind ab diesem Schuljahr allesamt den Schulleitungen vor Ort unterstellt und nicht mehr der HPS. Und auch hier haben wir Glück, dass unsere ehemalige Schulleiterin IS und jetzige Fachberaterin IS uns als Lehrerin für Spezielle Förderung und als Schulsozialarbeiterin erhalten bleibt.

Von Herzen danke ich meinem Team, das sich immer wieder mit Elan auf den jeweiligen Wandel einlässt.

René Carlin, Rektor

Aus dem Elternrat:

Zämä unterwegs ... Eltern helfen Eltern...

Im Schuljahr 19/20 organisiert unser Elternrat wieder zwei Besuchsvormittage und zwei Samstagskaffeetreffen.



Nächste Besuchstage:

DO 19.09.19, 08.30 – 10.00h

Unterrichtsbesuche, bis 11.00h Elternkaffee im Lehrerzimmer.

DO 12.03.2020, Tag der Volksschule.

Nächste Samstagstreffen:

SA 09.11.19 und SA 08.02.20 von 09.00 – 11.00h im Speisesaal HPS.

Am 09.11.19 wird ein Vertreter von Insieme anwesend sein.

Alle Eltern sind herzlich willkommen. Es wird ein Kinderhort zur Verfügung stehen.

Vielen Dank an den Elternrat für das Vorbereiten.

Verabschiedungen SJ18/19:

Alle unsere Jugendlichen, welche die HPS per Juli 2019 verlassen haben,



fanden eine Anschlusslösung. Herzliche Gratulation und viel Freude im Erwachsenenleben!



Die Klassenlehrerin, Frau Martina Hufschmid, hat uns auf Ende des letzten Schuljahrs verlassen, weil sie eine neue Herausforderung annimmt, indem sie ans Sonderpädagogische Brückenangebot nach Luzern gewechselt hat. Und unser Psychomotoriktherapeut, Herr Adrian Seitz wird künftig als Doktorand in der Forschung tätig sein.

Frau Priska Moscatelli (Mittagsbetreuerin und Frau Angela Fischer (Reinigung) haben sich per Ende des letzten Schuljahrs pensionieren las-



sen. Ganz herzlichen Dank für das jahrelange Wirken an unserer HPS und viel Freude im wohlverdienten Ruhestand oder Unruhestand.



Auch die Gruppe der unverzichtbaren Praktikantinnen und dem einen Praktikanten mussten wir schweren Herzens wieder gehen lassen.

Aus verschiedenen Gründen haben uns in der Mittagsbetreuung die Frauen Brigitte Tschachtli und Rita Hutmacher und in der Klassenassistenz Alexandra Piecocha, Denise Friedli und Michèle Schürch verlassen. Auch ihnen allen ein herzliches Dankeschön und viel Freude an den neuen Arbeitsorten.

Team Schuljahr 2019/20

Neu unterrichtet Dominik Wangler als Klassenlehrer an der Sekundarstufe. Nicole Wirth übernimmt einen Teil der Psychomotoriktherapie. Monika Felder übernimmt die neu geschaffene Stelle der Leitung Tagesstrukturen. Seline Bättig, Marietta Johann, Brigitta Mazzotta und Cornelia Wymann arbeiten neu als Klassenassistentinnen und/oder als Mittagsbetreuerinnen.

Wir sind glücklich, dass wir auch dieses Jahr wieder eine aufgestellte Truppe von Praktikantinnen und einem Praktikanten begrüßen durften. Herzlich willkommen und vielen Dank, dass ihr unsere HPS ausgesucht habt.

Wechsel des IS-Leitungssystems

Seit Beginn des Schuljahrs ist die Integrative Sonderschulung nicht mehr

der HPS angegliedert. Die IS wird neu zentral in Luzern vom FDI (Fachdienst Integrative Sonderschulung) geleitet und ist direkt der DVS unterstellt. Brigitte Stutz arbeitet zur Hälfte im FDI, und zur Hälfte bleibt sie der HPS als Schulsozialarbeiterin erhalten.

Elternabend zum Thema „Handy und PC-Games“

Am 21. Januar 2020 sind alle Eltern und Mitarbeiter/innen zum Themenabend „Handy und PC-Games“ eingeladen. Mitarbeiter/innen von „Akzent“ werden uns einige Aspekte aufzeigen und natürlich auch Fragen beantworten (19.00 Uhr Aula HPS).

Termine

Achtung: Die Osterferien beginnen in diesem Schuljahr wieder am Hohen Donnerstag, 09.04.20.

Daten 2019/2020

- 19.09.19 Elternbesuchsmorgen
- 28.09. - 13.10.19 Herbstferien
- 09.11.19 Samstagskaffee
- 21.12. - 05.01.20 Weihnachtsferien
- 21.01.20 Elternabend Handy/Gamen
- 08.02.20 Samstagskaffee
- 15.02. - 01.03.20 Fasnachtsferien
- 12.03.20 Tag der Volksschulen
- 09.04. - 26.04.20 Osterferien
- 15. - 19.06.20 Klassenlager
- 04.07. - 16.08.20 Sommerferien



Heilpädagogische Schule Sursee
Kottenmatte 2
CH - 6210 Sursee

041 228 74 74 / www.hps-sursee.lu.ch
IBAN: CH33 0077 8010 3503 1230